

## Lampiran 1 : Kuesioner Penelitian



**INSTITUT INFORMATIKA & BISNIS DARMAJAYA**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**

Jalan Zainal Abidin Pagar Alam No. 93A, Lampung 35142

---

Kepada Yth:

Bapak/Ibu/Saudara/i Karyawan

PT. Perdana Adhi Lestari

Di Bandar Lampung

Bersama dengan kuesioner ini, saya mahasiswa Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya Jurusan Manajemen yang bernama: Anita Wulandari, NPM: 1412110259 bermaksud untuk memohon bantuan kepada bapak/ibu/saudara/i untuk berpartisipasi mengisi kuesioner ini dalam rangka menyelesaikan skripsi pada Pendidikan Strata Satu, dengan judul: **“Turnover Intention Karyawan Berbasis Job Satisfaction Survey (JSS)”**. Demi terlaksananya penelitian ini maka saya sangat mengharapkan kesediaan bapak/ibu/saudara/i untuk mengisi kuesioner ini dengan sebenarnya. Saya sebagai peneliti akan menjamin kerahasiaan data yang bapak/ibu/saudara/i berikan dan data hanya digunakan untuk kepentingan penelitian saja. Atas ketersediaan, dukungan dan kerja sama yang baik, saya ucapkan terima kasih.

Bandar Lampung, 2018

Peneliti

Anita Wulandari

1412110259

## KUESIONER PENELITIAN

Pernyataan yang ada dalam kuesioner ini hanya untuk data penelitian judul *"Turnover Intention Karyawan Berbasis Job Satisfaction Survey (JSS) pada PT.Perdana Adhi Lestari Bandar Lampung"*.

### Format Pengisian Kuesioner

1. Jawablah pernyataan yang diajukan dibawah ini dengan benar dan jujur.
2. Beri tanda (√) pada salah satu jawaban yang paling benar.
3. Pernyataan harus dijawab semua.

#### I. Identitas Responden

1. Nama responden : (Boleh di isi boleh tidak)
2. Jenis kelamin :  Laki-laki  Perempuan
3. Usia :  
 a. 20 Tahun – 35 Tahun  c. 56 Tahun – 70 Tahun  
 b. 36 Tahun – 55 Tahun  d. 71 Tahun – 86 Tahun
4. Pendidikan terakhir :

- II. Beri tanda ceklis (√) pada kolom yang sesuai dengan keadaan dan situasi anda saat ini.

SS : Sangat Setuju	: 5
S : Setuju	: 4
KS : Kurang Setuju	: 3
TS : Tidak Setuju	: 2
STS: Sangat Tidak Setuju	: 1

**Variabel Independen (Variabel Bebas)**

<p style="text-align: center;"><b>Di adopsi dari Paul E. Spector Department of Psychology University of South Florida</b></p>							
<p style="text-align: center;"><b>Berikan Tanda Ceklis Pada Jawaban Yang Dianggap Tepat</b></p>			Sangat Setuju	Setuju	Kurang Setuju	Tidak Setuju	Sangat Tidak Setuju
<b>Variabel</b>	<b>No</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>SS</b>	<b>S</b>	<b>KS</b>	<b>TS</b>	<b>STS</b>
Kompensasi	1	Saya merasa saya mendapat bayaran yang sesuai untuk pekerjaan yang saya lakukan <i>(I feel I am being paid a fair amount for the work I do)</i>					
	2	Peningkatan kerja sangat banyak <i>(Raises are too few and far between)</i>					
	3	Saya merasa dihargai oleh organisasi ketika saya berpikir tentang untuk apa mereka membayar saya <i>(I feel unappreciated by the organization when I think about what they pay me)</i>					
	4	Saya merasa senang dengan kesempatan kenaikan gaji saya <i>(I feel satisfied with my chances for salary increases)</i>					
	5	Saya merasa upaya saya dihargai dengan seharusnya <i>(I don't feel my efforts are rewarded the way they should be)</i>					

**Di adopsi dari Paul E. Spector  
Departement of Psychology  
University of South Florida**

<b>Berikan Tanda Ceklis Pada Jawaban Yang Dianggap Tepat</b>			Sangat Setuju	Setuju	Kurang Setuju	Tidak Setuju	Sangat Tidak Setuju
<b>Variabel</b>	<b>No</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>SS</b>	<b>S</b>	<b>KS</b>	<b>TS</b>	<b>STS</b>
Promosi	1	Disini sangat kecil peluang untuk mendapatkan promosi (There is really too little chance for promotion on my job)					
	2	Mereka yang baik pada pekerjaan diberi kesempatan yang adil untuk dipromosikan (Those who do well on the job stand a fair chance of being promoted)					
	3	Saya merasa senang dengan kebijakan dalam promosi jabatan (I am satisfied with my chances for promotion)					
Komunikasi	1	Komunikasi antara atasan dan bawahan tampak bagus dalam organisasi ini (Communications seem good within this organization)					
	2	Komunikasi antar rekan kerja tampak bagus dalam organisasi ini (Communications seem good within this organization)					

**Variabel Dependen (Variabel Terikat)**

Di adopsi dari Mobley et al (1978) dalam Halimah, Azis dan Maria (2016)							
Berikan Tanda Ceklis Pada Jawaban Yang Dianggap Tepat			Sangat Setuju	Setuju	Kurang Setuju	Tidak Setuju	Sangat Tidak Setuju
Variabel	No	Pertanyaan	SS	S	KS	TS	STS
<i>Turnover Intention</i>	1	Saya mempunyai pikiran untuk berhenti bekerja					
	2	Saya sedang mencari alternatif pekerjaan lain					
	3	Saya berniat untuk berhenti bekerja					

**Terima Kasih**